

# PJS

## Penuh Haru, Kapolres Sumedang Lepas 13 Personel Polres Sumedang Yang Melaksanakan Purna Bakti

Sumedang - [SUMEDANG.PJS.OR.ID](https://SUMEDANG.PJS.OR.ID)

May 10, 2024 - 08:38



Sumedang - Pada hari ini, di halaman Mapolres Sumedang, momen yang penuh penghormatan telah terjadi. Sebanyak duabelas personel Polri dan satu personel ASN Polres Sumedang telah melaksanakan purnabakti dengan penuh kebanggaan dan dedikasi. Rabu (08/05).

Acara ini menjadi saksi atas pengabdian mereka yang telah mengabdikan dengan setia selama bertahun-tahun kepada Institusi Polri.

Dalam suasana yang khidmat, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., bersama dengan jajaran pejabat utama Polres Sumedang serta para Kapolsek, turut menyaksikan prosesi penghormatan tersebut. Wakapolres Sumedang, Kompol Meilawaty, S.H., S.I.K., M.M., juga turut hadir memberikan dukungan dan apresiasi atas pengabdian yang telah dilakukan.

Tidak hanya menjadi momen perpisahan, namun juga saat untuk mengenang dan menghargai perjalanan panjang para personel yang telah mengabdikan dengan penuh dedikasi. Prosesi pedang pora, pengalungan medali, serta pemberian cinderamata dan piagam menjadi bentuk penghormatan atas jasa-jasa yang telah diberikan.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., menyampaikan ucapan terima kasih yang mendalam atas pengabdian yang telah diberikan. Beliau juga mengajak para personel yang telah pensiun untuk terus menginspirasi generasi selanjutnya dengan semangat dan dedikasi mereka.

"Dengan penuh rasa hormat, kita mengucapkan selamat atas pensiunnya para personel Polri dan ASN Polres Sumedang. Semoga kehidupan mereka setelah pensiun tetap diberkahi dan berjalan lancar. Terima kasih atas pengabdian dan dedikasi yang telah diberikan selama ini." Ucap Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum.

Selanjutnya para personel yang purnabakti tersebut diantarkan menggunakan kendaraan Bus Dinas Polres Sumedang ke kediamannya masing-masing sebagai bentuk dedikasi dan penghargaan terhadap mereka.